



 Conócenos

 PREVENIR ES VIVIR

 EMERGENCIAS Y ALERTAS



Labor: Intensos trabajos de limpieza por parte de Copeco y AMDC luego de fuertes lluvias



...Más de 120 milímetros de precipitaciones registraron varias estaciones en la ciudad capital::

...La basura nuevamente fue la protagonista del caos en el MDC donde se experimentaron grandes inundaciones debido a tragantes obstruidos por residuos::

... Copeco brindó asistencia a más de 80 personas afectadas por las lluvias::

Tegucigalpa. La acumulación de basura en las calles nuevamente pasó la factura a la ciudad capital, donde se registraron

más de 25 denuncias por inundaciones luego de las lluvias caídas la tarde noche de ayer sábado.

Uno de los sitios más perjudicados fue el barrio La Hoya a inmediaciones de la antigua penitenciaría, donde el Río Chiquito se salió de su cauce producto de un represamiento provocando la inundación de la zona que terminó rodeada de basura.

Otros sectores como La Era, La Mololoa, Nueva Suyapa, 28 de Marzo, La Travesía, Las Lomitas, La Trinidad, San Miguel, Santa María, La Fraternidad, La Esperanza, Fernando Calderón, La Alameda, La Sosa, Barrio Guanacaste, Quebrachitos, Aldea Ojo de Agua, La Hacienda, Loma Sur y Residencial Maya, también sufrieron las consecuencias de las lluvias.

“Tuvimos lluvias en varias partes del territorio nacional, pero con mayor intensidad aquí en la Capital esto nos dejó varias calles inundadas, vehículos atrapados en calles anegadas, muros colapsados, árboles caídos, y familias que tuvieron que ser evacuadas de sus viviendas por las inundaciones”, detalló Lisandro Rosales, ministro comisionado nacional de Copeco.

El funcionario lamentó que mucha de la problemática que se originó “fue producto de tragantes y alcantarillas obstruidas por la basura” y reflexionó que si bien como ente de prevención se realizan acciones para disminuir los peligros, “es necesario que la población se una a estos esfuerzos para no poner en riesgo su vida y sus bienes”.

Varias estaciones de la ciudad capital registraron la caída de más de 120 milímetros de agua lluvias, que aunado con la fuerza y la acumulación de basura provocó el caos en la ciudad.

Asistencia

De forma inmediata equipo de la Regional de Copeco para el Distrito Central, miembros de la Unidad de Respuesta Inmediata (URI) y voluntarios de Protección Civil de Copeco, se movilizaron a los puntos para dar atención a la problemática desprendida por el paso de las lluvias.

Con equipo pesado como retroexcavadoras, cargadoras y volquetas tanto de Copeco como de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) y del Cuerpo de Bomberos, se logró retirar los escombros y la basura que habían dejado inaccesibles varias calles de la capital sobre todo en el barrio La Hoya.

Además se realizaron labores con bombas achicadoras y evaluación de daños en viviendas y edificios perjudicados por las precipitaciones, a fin de realizar la entrega de ayuda humanitaria requerida por las familias y de esa forma proveer un auxilio momentáneo.

El viernes al mediodía el Comité de Alertas de Copeco extendió la Alerta Verde por 72 horas más para Olancho, El Paraíso, Santa Bárbara, Copán, Ocotepeque, Lempira, Intibucá, Comayagua, La Paz, Francisco Morazán, Valle y Choluteca, vigentes hasta el mediodía de mañana Lunes.

La razón de este alertamiento fue debido al ingreso de una onda tropical al territorio nacional, que ha generado lluvias más fuertes y un incremento en la saturación del suelo y por ende el riesgo de posibles deslizamientos.

Copeco continua realizando trabajos preventivos en barrios y colonias a nivel nacional, así como la canalización de ríos y quebradas para disminuir los riesgos de inundaciones, sin embargo, se solicita a la ciudadanía contribuir con estas acciones manteniendo limpio su entorno y poniendo a salvo su vida cuando se manifiesten las lluvias.

Tegucigalpa M.D.C. 17 de junio 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO



webmaster@copeco.gob.hn



Aldea el Ocotal 500m. adelante
del Hospital Militar, Carretera a
Mateo, Comayagüela, F.M



9:00 am - 5:00 pm de Lunes a
Domingo



PBX. (504)22290606

prevenir
es
vivir



CEPREDENAC



GUATEMALA



EL SALVADOR



NICARAGUA



COSTA RICA



PANAMÁ